

# **MSC Mamming veranstaltet Meisterschaftslauf im Kart-Slalom**

Mit der Doppelveranstaltung (40./41. Kart-Slalom) am Sonntag, den 29. Mai 2016 veranstaltet der MSC Mamming den zweiten Qualifikationslauf der Bayerischen NAVC-Meisterschaften der Kart-Saison 2016.

In diesem Jahr stellt die Firma Voith in Mammingerschwaigen ihr Betriebsgelände als Rennparcours zur Verfügung. Durch das große Gelände können sich die Teilnehmer auf eine anspruchsvolle Rennstrecke freuen. In nicht weniger als 10 Klassen wird in beiden Veranstaltungen angetreten.

In diesem Jahr darf der MSC Mamming viele Neuzugänge, die seit dem Schnuppertraining vom Kartsport infiziert sind, begrüßen.

Sehr früh aufstehen heißt es für die jungen Rennfahrer in den Klassen 16, 17 und 20, denn diese können ab 8 Uhr die ca. 400 Meter lange Rennstrecke besichtigen.

Pünktlich um 09:00 Uhr starten die ersten Rennläufe der Jüngsten (ab 8 Jahre) der Klasse 16, wobei der erste Durchgang als Trainingslauf gilt und die Wertung erst in den Durchgängen zwei und drei erfolgt. Ausschlaggebend für die Endplatzierung ist die Bestzeit aus den Wertungsrunden.

Die Klassen 18a bis 22 haben während der Siegerehrung der kleinen Klassen ab 11 Uhr Gelegenheit, die Tücken des ca. 800 Meter langen Parcours zu erkunden bevor auch für sie gegen 12 Uhr die Startflagge geschwenkt wird.

Das Leistungsspektrum der Rennboliden geht von 80 ccm bis 200 ccm und dabei wird ordentlich Tempo erreicht, wie die hoffentlich zahlreichen Zuschauer vor Ort erleben können.

Natürlich ist der MSC Mamming selbst mit einem großen Teilnehmerfeld fast in allen Klassen vertreten und darauf erpicht den einen oder anderen Klassensieg auf dem heimischen Areal anzupeilen.

Rund um die Veranstaltung sorgen die zahlreichen ehrenamtlichen Helfer des MSC Mamming für einen reibungslosen Ablauf und beste Versorgung, was das leibliche Wohl der Fahrer und Zuschauer angeht.